

Almería tendrá listo en junio el II Plan de Discapacidad

El documento está en plena elaboración por el Ayuntamiento y estará en marcha cuatro años

LA VOZ

El Ayuntamiento de Almería está inmerso en la elaboración del II Plan Municipal de Discapacidad que estará listo para el próximo mes de junio y tiene como objetivo principal mejorar las condiciones de vida de las personas con discapacidad, darles mayor protagonismo a ellas y a las asociaciones y colectivos que las representan, además de fortalecer el compromiso de la política municipal almeriense con la satisfacción de las necesidades de las personas con discapacidad, desde una perspectiva planificada, integral y participada.

El plan, que tendrá una duración de cuatro años, incluirá la declaración del municipio en materia de accesibilidad, mejoras dirigidas a fomentar la accesibilidad universal en la capital, además de todas aquellas acciones que, desde cada concejalía del Ayuntamiento se van a desarrollar de cara a impulsar el protagonismo de las personas con discapacidad en la sociedad almeriense del siglo XXI.

En este marco, la concejal de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, asegura que mejorará las condiciones de vida de las personas con discapacidad requiere de

la implicación de todas las áreas municipales, además de instituciones, organismos y administraciones de cara a ejecutar de forma coordinada de las acciones que resulten del futuro plan.

Diagnóstico El II Plan Municipal de la Discapacidad se va a desarrollar en tres fases, la de presentación, la fase de diagnóstico y la fase de elaboración del plan, de modo que se ha comenzado con la información a los colectivos sociales y áreas municipales, y se trabaja en la fase de diagnóstico, de modo que se realizará un estudio pormenorizado de los datos de la población



El alcalde de Almería, en un acto sobre discapacidad. LA VOZ

Tiene tres fases: presentación, diagnóstico y elaboración

con capacidades diferentes, de las actuaciones del propio Ayuntamiento de Almería y de otras administraciones y entidades sociales en relación con este colectivo.

La tercera fase, la de elaboración propiamente dicha del plan, incluye la confirmación del diagnóstico sobre la situación de las

personas con discapacidad en Almería. Será a raíz de dicho diagnóstico cuando se priorizarán las actuaciones que se realizarán con las asociaciones, entidades y empresas que hayan participado en el análisis de la realidad actual para terminar con la redacción propia del II Plan Municipal de Discapacidad.

El PSOE denuncia la devolución de 250.000€ de los planes de empleo

LA VOZ

El viceportavoz del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Pedro Díaz, ha acusado al equipo de Gobierno del PP de "despreciar a los desempleados de

la ciudad", al haber tenido que devolver un total de 258.415,15 euros del último plan de empleo ejecutado por el gobierno socialista de la Junta de Andalucía, en 2018, por no encontrar candidatos a los que contratar

ni cubrir las bajas producidas durante su ejecución.

A su juicio, "el alcalde parece no ser consciente de la realidad de esta ciudad, pues a esta cifra se suman los más de 3 millones del Plan Aire de la Junta que

rechazó y que podrían haberse destinado a la creación de más de 300 puestos de trabajo directos desde el propio Ayuntamiento".

Devolución Según Pedro Díaz, la devolución ya se ha formalizado en la Junta de Gobierno Local del pasado lunes 8 de febrero, como reintegro parcial de una subvención recibida en el año 2018 para el desarrollo de una iniciativa de cooperación

local, dentro del Programa de Fomento del Empleo Industrial y medidas de inserción laboral en Andalucía.

"En esa fecha se concedió al Ayuntamiento una subvención de 3,7 millones dentro de dicho plan y, ahora, del total de los fondos, el equipo de Gobierno ha tenido que devolver esos más de 250.000 euros, por no haber encontrado candidatos para cubrir determinados puestos, así

como por no haber cubierto algunas bajas que se produjeron durante la ejecución del programa", indica el concejal socialista.

"Lo más grave" a su juicio, "es que el dinero era para fomentar el empleo y la inserción laboral de tres grupos de trabajadores: jóvenes, mayores de 30 años y mayores de 45 años, colectivos muy golpeados por la falta de expectativas laborales" en la capital.



ASESORIA
ANTONIO PÉREZ

ASESORAMIENTO INTEGRAL

Fiscal - Laboral - Contable - Jurídico - Consultoría - Auditoría

- Paseo de Almería, 22 - 2º - Almería
- C/ Minero nº2 · 1º 04001 Almería



asesoriaantonioperez.com

T 950 24 40 27

F 950 28 01 83

f Asesoría Antonio Pérez

Verdiblanca vota su junta directiva en un innovador proceso

Hasta el día 15 los socios se pronunciarán sobre acuerdos en la entidad por escrito pero sin sesión

LA VOZ

Las medidas anunciadas el pasado 28 de diciembre por el presidente de Verdiblanca para aprobar acuerdos generales de la entidad y elección de nueva Junta Directiva ya se están llevando a cabo.

El proceso innovador puesto en práctica al amparo del Real Decreto Ley 8/2020 ha echado a andar esta semana de mano de voluntariado y plantilla de la entidad con estrictas medidas de seguridad anti COVID y con total privaci-

dad del sentido de sus votos. Hasta el próximo 15 de febrero los socios y socias de Verdiblanca tienen la oportunidad de ejercer su derecho al voto convocado por el presidente de esta Asociación de Personas con Discapacidad Antonio Sánchez de Amo.

Para poder llevar a cabo este proceso con las máximas garantías de participación y seguridad ha tenido que innovar con una fórmula pionera en el tercer sector: el voto por escrito sin sesión. Este método permite en la actual situación que

la asamblea anual no se celebre presencialmente, sino que todos los socios reciban en sus domicilios información de todos los acuerdos que tienen que aprobarse.

Cada socio está votando en sobre cerrado y firmado por fuera. En el interior introduce dos sobres cerrados sin identificar con cada uno de los acuerdos que serán vertidos en sus correspondientes urnas, evitando así saber quién ha emitido cada voto, preservando el secreto del mismo. Todos los sobres serán abiertos el día del escrutinio, el 18 de febrero,



Las sacas en las que se transportan los votos, preparadas para el proceso. LA VOZ

Cada socio vota en su casa, en sobres sin identificar que luego pasan a las urnas que se abrirán el día 18

ante la Junta Electoral, y será emitido en vivo por streaming a través del perfil en Facebook para garantizar la transparencia.

Centenares de socios y socias han sido convocados a participar en este proceso democrático innovador que recoge la normativa anti COVID. La mitad de ellos, residentes en la provincia,

han recibido la información por correo certificado; mientras que al resto, con domicilio en la capital, se lo están entregando en mano voluntariado y plantilla de la entidad. Hay quienes prefieren acudir a la sede de Verdiblanca para ejercer su voto, para lo cual están solicitando cita previa en el 950221000 extensión 1.

LECTURAS
LECTURAS.COM

EXCLUSIVA
NUEVA BOMBA EN LA GUERRA ENTRE CAMPANARIO Y BELÉN ESTEBAN

La familia de Jesulín apoya a Belén

Contenido íntegro de la carta de María José "Eres una lerda y una princesita barata"

EXCLUSIVA
SARA E IKER PATRIMONIOS SEPARADOS

EXCLUSIVA
SOFÍA SUESCUN HABLA DE LOS ABUSOS QUE SUFRIÓ A LOS 14

La revista
del corazón
que enamora

CADA SÁBADO
GRATIS
CON LA VOZ

La Voz de Almería



www.lavozdealmeria.com

PROVINCIA

Una inversión millonaria para una iluminación más eficiente

Diputación aprueba las primeras licitaciones para implantar luces led en 52 municipios

LA VOZ

La Junta de Gobierno de la Diputación de Almería ha aprobado la inversión de dos millones de euros en mejorar el alumbrado público exterior de ocho municipios, lo que supondrá la renovación de hasta 2.585 puntos de luz obsoletos por otros de nueva generación más sostenibles.

Una vez finalizada esta actuación los consistorios de estas localidades reducirán su gasto eléctrico entre un 30 y un 70 por ciento en comparación con el actual sistema. Esta iniciativa forma parte del Plan de Eficiencia

Energética diseñado por la Diputación de Almería para renovar el alumbrado exterior de 52 municipios y cuenta con una inversión total que supera los 24 millones de euros. Este programa para optimizar los recursos energéticos de los municipios e incrementar su sostenibilidad se lleva a cabo gracias a la captación de Fondos Europeos, FEDER, para potenciar el crecimiento sostenible de los municipios almerienses.

Dos millones Los municipios es los que se actuará primero dentro de este proyecto con una inversión total de dos millones de eu-

ros son Benitagla, Castro de Filabres, Uleila del Campo, Santa Cruz de Marchena, Alcolea, Rioja, Santa Fe de Mondújar y Turre.

El diputado de Fomento, Óscar Liria, ha subrayado que "el papel de los Ayuntamientos en plena colaboración institucional con la Diputación ha sido clave para conseguir esta importante inversión que, de forma gradual, va a posibilitar que la provincia de Almería sea cada vez más sostenible y eficiente desde el punto de vista de los recursos energéticos, consiguiendo además una importante reducción del gasto eléctrico que los



Óscar Liria en una visita a obras de mejora energética. LA VOZ

Benitagla, Alcolea, Rioja y Turre son algunos de los pueblos en los que se actuará primero

ayuntamientos podrán invertir en otros proyectos de importancia para garantizar el crecimiento y la mejora de servicios en sus pueblos".

Fijar a la población En este sentido, el diputado ha afirmado que este Plan de Eficiencia Energética consolida la "apuesta transver-

sal" de Diputación, con dos objetivos: "igualar oportunidades entre almerienses al mejorar infraestructuras y servicios públicos básicos, independientemente de cual sea su lugar de residencia, y fijar a la población, de forma especial en los municipios más pequeños mejorando la calidad de vida de sus habitantes".

VERA

Un veratense al frente de la feria de voluntariado más importante

LA VOZ

Ayer arrancó, por primera vez de forma virtual, la sexta edición de VOLUNFAIR, la mayor feria de voluntariado universitario, que tiene lugar desde hace

seis años, organizada por un grupo de alumnos de la Escuela Técnica Superior de Ingenieros Industriales de la Universidad Politécnica de Madrid y que contará con la dirección de Ignacio García, un joven veratense

de 23 años estudiante de Ingeniería de Organización Industrial en la Politécnica de Madrid.

El principal objetivo es facilitar actividades de voluntariado a los jóvenes. Debido a la situación excepcional en

la que nos encontramos, en esta ocasión la feria se celebrará de forma virtual, con la participación de más de 40 entidades sociales.

Todo un éxito Los cuatro últimos años de VOLUNFAIR fueron un éxito: asistieron alrededor de 4500 jóvenes por edición, así como personalidades de distintos ámbitos, como Vicente del Bosque, Paco Arango, Adolessence o Xavi Torres. Este

año recibiremos ponentes de la talla de Toni Nadal; Javier Pérez-Mínguez, de la Fundación Ana Carolina Díez Mahou, y Pati y María, Los Ángeles de Kenia, que sirvan de inspiración a los jóvenes para involucrarse en actividades solidarias.

Cada año VOLUNFAIR trata de hacer llegar este proyecto al mayor número de personas posible, ya que considera que los jóvenes universitarios están muy

dispuestos a ayudar a los más necesitados, pero por falta de información les es difícil acceder a ellos. Por tanto, VOLUNFAIR es la herramienta perfecta para cubrir esta necesidad, así como para presentar el voluntariado a los jóvenes como algo cercano. Se trata de una oportunidad única para que el público universitario conozca multitud de posibilidades de hacer diferentes voluntariados

Lunes a viernes de 15:45 a 16:00h.

SER
Agricultor

con Jacinto Castillo

SER

Almería 88.2 FM
Poniente 89.2 FM
Roquetas 95.0 FM
Levante 87.6 FM
Níjar 88.8 FM

Lunes a viernes de 7:20 a 7:30h.

Informativo
agrícola

Toda la información del campo almeriense, a diario.

seralmeria.com | Síguenos en

SER
Poniente 89.2 FM

Colaboran

Biorizon
biotech

VICASOL

scipasa

COPROHNIJAR

Agrobío

El Plantel
SEMILLEROS

Colaboran

CaixaBank

CITROËN
EJIDO MOTOR

SACH

CIUDADES

EL EJIDO

Instalan el paso peatonal semaforizado en la travesía de Las Norias en la A-1050

La Junta solventa los problemas de seguridad vial, con una inversión que supera los 42.000 euros

LA VOZ

La delegada territorial de Fomento, Infraestructuras y Ordenación del Territorio, Eloisa Cabrera, visitó ayer las obras, ya finalizadas, de la instalación de un paso peatonal semaforizado en la travesía de Las Norias en la carretera A-1050, "resolviendo así la necesidad del cruce peatonal seguro entre ambas márgenes de una vía muy transitada", explicó la delegada territorial. Estas obras han supuesto una inversión de 42.659,07 euros.

La delegada estuvo acompañada del alcalde de El Ejido, Francisco Góngora, y el concejal de Urbanismo y Obras Públicas, Alberto González.

En la actualidad, no existe ningún semáforo en dicha travesía en la que hay numerosos comercios locales a ambos lados de la carretera. Este tramo cuenta con dos pasos de peatones para cruzar la vía principal situados a más de 200 metros entre sí, y no se dispone de ningún tipo de semáforo para realizarlo con seguridad, y ni tan siquiera preaviso que sirva como reductor de la velocidad.

El semáforo con pulsador a demanda tendrá un periodo de cierre adecuado a las características de la vía, de forma que compatibilice el tránsito peatonal con el intenso tráfico que soporta la carretera diariamente. Igualmente, la actuación contempla la



Visita a las obras de la instalación en la travesía de Las Norias. LA VOZ

instalación de báculos en las vías de servicio laterales al tronco principal.

Cabrera señalaba que actuaciones como esta no sólo "permiten aumentar la seguridad vial de nuestras carreteras, sino que

El semáforo con pulsador a demanda tendrá un periodo de cierre adecuado a las características

además ayudan a mantener a pequeñas y medianas empresas del sector de la construcción, y, por tanto, de empleos, contribuyendo así a paliar los efectos que la pandemia ha ocasionado en la economía".

Por su parte, el alcalde del Ayuntamiento de El Ejido destacó "la importancia de las obras de regeneración del pavimento que la Administración autonómica ha ejecutado en la carretera A-1050 en Las Norias" y que, además, con la incorporación de un semáforo "ha incrementado la seguridad vial en este tramo que soporta un gran volumen de tráfico de vehículos a diario, tanto de conductores como de viandantes".

La delegada aseguraba que "prueba del esfuerzo de esta Consejería de mejorar la seguridad vial son la instalación de semáforos en las travesías de Cuevas A-332, Antas A-1202, en la A-349 Olula del Río, y Las Norias, con más de 97.700 euros".

PONIENTE

Adra y 'El Timón' dan apoyo en materia de Salud Mental

Se harán programas para promover la inclusión social y la mejora de la calidad de vida

LA VOZ

El Ayuntamiento de Adra y la Asociación FEAFES Almería Salud Mental 'El Timón' firmaron este miércoles un convenio de colaboración en materia de intervención comunitaria integral, con el objetivo de seguir trabajando de



Firma entre Ayuntamiento y Asociación. LA VOZ

manera conjunta en la lucha por los derechos de los abderitanos y abderitanas con problemas de salud mental y de sus familiares.

Este acuerdo estará vigente durante todo 2021, en el que Consistorio y Asociación desarrollarán una serie de programas e iniciativas, que promoverán la inclusión social y mejorará la calidad de vida de los vecinos y vecinas que sufren un trastorno de salud mental.

El alcalde de Adra, Manuel Cortés, acompañado de la concejala de Salud, Patricia Berenguel, se reunieron con la presidenta de FEAFES Almería, Cristina González, con la que conversaron sobre la situación actual de crisis sanitaria

"que tanto está afectado a la salud mental".

Un encuentro en el que abordaron "la necesidad de actuar de manera conjunta y promover actividades que ayuden tanto a las personas que sufren este trastorno de enfermedad mental, como de sus familiares". Sobre esto último incidió el primer edil, ya que "los familiares también necesitan de nuestra ayuda, ya que son quienes cada día luchan por mantener a flote a la persona afectada".

Por otro lado, destacó que este tipo de acuerdos son "muy necesarios" para "aunar fuerzas" y sensibilizar a la sociedad para una "mejor aceptación de este colectivo". Como explicó

Cortés, esto debe ir unido a "informar, formar y ayudar a los familiares para contribuir a una mejor convivencia". Y todo ello, con el ojo puesto en aumentar la integración de las personas que sufren este trastorno, pues "cuanto mayor sea su integración mejor será su calidad de vida".

Este acuerdo viene a reforzar la colaboración preexistente entre el Ayuntamiento y la Asociación, que disfrutaron juntos de una jornada virtual sobre salud mental en noviembre, bajo el título 'Uniendo alianzas en salud mental, experiencia en el municipio de Adra'. En el encuentro se presentó el programa de intervención que se puso en marcha.

EL EJIDO

Muere una mujer atropellada en la N340

LA VOZ

Una mujer de 40 años falleció tras ser atropellada cuando transitaba por la N-340 en El Ejido. Según informó el 112, el siniestro tuvo lugar sobre las 21 horas del martes.

Hasta el lugar se desplazaron la Guardia Civil, la Empresa Pública de Emergencias Sanitarias (EPES), la Policía Local y mantenimiento de la vía, movilizadas por el centro coordinador.

Cuando los servicios sanitarios llegaron sólo pu-

dieron confirmar el fallecimiento de la víctima.

Un portavoz de la Comandancia indicó que los primeros datos recabados por agentes de Tráfico apuntan a que "no hay responsabilidad" del conductor.

Al parecer, la víctima, que no portaba documentación ni cuenta con "arraigo social o familiar" en la provincia, transitaba por una zona de "escasa visibilidad" y "habría invadido" el carril del vehículo.

PONIENTE

Detenido al intentar vender una joya robada

LA VOZ

La Policía Nacional en El Ejido detuvo a un hombre que intentó vender una cadena de oro, la cual había sido robada días atrás en un domicilio. El 9 de diciembre se producía un

robo en una vivienda, en la cual ladrones se apoderaron de diversas joyas.

La Policía Nacional se centró entonces en seguir la pista de los objetos robados, para evitar que fueran empeñados. La investigación llevó a los agentes hasta

una joyería. Allí presenciaron como una persona en actitud sospechosa accedía al interior de la misma, y tras estar escasos minutos, abandonaba el lugar. Los agentes le dieron el alto, quien intentó darse a la fuga sin éxito. Sin embargo, causó lesiones a los agentes.

Durante el cacheo, se halló la cadena de oro robada días antes. El detenido de 26 años, y que responde a las iniciales de O.C, ha ingresado en prisión.



Imagen del pleno del martes, que fue presencial y telemático. R. I.

Adjudican la residencia de mayores, pero con críticas por la falta de plan de emergencia

Según los técnicos municipales, el protocolo es de 2018 y no se ha acreditado que esté en vigor, lo que ha sido denunciado por la oposición

JULIO VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El pleno del Ayuntamiento de Roquetas de Mar aprobó esta semana la adjudicación del servicio de gestión de la Residencia de Mayores Virgen del Rosario, de titularidad municipal y cuya concesión llevaba ya años caducada. La misma cooperativa que venía encargándose de la gestión seguirá con el contrato, pero la adjudicación generó muchas dudas en la oposición, tanto por la ausencia de un plan de emergencias vigente,

como por la «extrañeza» que supone que solo esta empresa se presentara a un concurso a priori muy atractivo al tratarse de un servicio fuertemente subvencionado. Así lo señalaron tanto PSOE, como Ciudadanos e IUTDEQ.

El portavoz del PSOE, Manolo García, resaltó que el pliego valorara con la misma puntuación el disponer de un plan de emergencias sanitarias y el tener un plan de educación ambiental, cuando a su juicio ambas cosas no son comparables y menos en la situación de pandemia actual. García además, criticó que en la baremación de la oferta, no se diera ningún punto por el plan de emergencia, ya que según los técnicos municipales la empresa no ha acreditado tener uno vigente, algo que consideró «muy grave». «Este requisito es esencial» y la adjudicación en estas con-

diciones, en medio de una pandemia es «temeraria».

En muy parecidos términos se expresó el portavoz de Cs, Pepe Montoya quien defendió que el plan de emergencias debería estar incluido en la oferta y se mostró «preocupado» por su ausencia tras insistir en que no se ha dado puntuación a este requisito.

Por su parte, el portavoz de IUTDEQ, Juan Pablo Yakubiuk defendió la gestión directa de este tipo de servicios y dijo que era «llamativo» que «a las puertas de una ampliación del servicio se haya tenido una sola propuesta en firme».

El portavoz del PP, José Juan Rodríguez bromeó con la presentación de una sola oferta asegurando que «nosotros no hemos coaccionado a nadie para que solo se presente una» y defendió la adjudicación, que consideró «muy beneficiosa» también en lo social, al haber salido ganadora una cooperativa.

El edil popular aseguró que pese a lo dicho por los portavoces de la oposición, refiriéndose al informe técnico de la adjudicación, la Residencia tiene un plan de emergencias sanitarias vigente y «se está llevando a cabo y cumpliendo a rajatabla». En este sentido, dijo que «la Residencia ha servicio de modelo y gracias a Dios no hemos tenido que observar ningún foco en la nueva ola».

El edil del PP pidió el apoyo a la adjudicación al resto de grupos municipales, especialmente en el actual «contexto crucial». La decisión contó con el sí de PP y Ciudadanos, pese a las críticas de su portavoz, además de no adscritos, pero no del resto, especialmente el PSOE que pidió declarar desierto el concurso ante la ausencia del citado plan de emergencias en vigor.

➊ Más información en: roquetas.ideal.es

Acuerdo para apartar a los concejales que se salten el orden de vacunaciones

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El Pleno de este martes acordó aprobar una moción de Ciudadanos en la que se pedía el compromiso de todos los grupos y concejales de apartar de la vida política a cualquier cargo político que se salte el protocolo de vacunaciones usando su influencia. La moción prosperó con el apoyo de todos los grupos, incluido Vox, que también presentó otra en la que también pedía que se aclarara si eso había ocurrido.

Varios grupos intervinieron en este punto para defender el orden establecido en los protocolos y la necesidad de respetarlo, entre ellos la concejala de IUTDEQ, Toñi Fernández, que en su condición de enfermera ya ha recibido sus correspondientes dosis de la vacuna.

El alcalde, Gabriel Amat, se mostró muy molesto con el asunto al entender que con este debate se le señalaba por su edad y condición de alcalde, como alguien que había recibido ya las vacunas, algo que negó tajantemente. «Aquí nadie se ha vacunado y cuando llegue el momento lo haré como un ciudadano más», dijo.

Vox cambia de opinión sobre el manipulado y pide acabar con los abusos

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. En el turno de ruegos y preguntas fue llamativo el cambio de opinión reconocido por el portavoz de Vox, José Ignacio Cerrudo sobre el conflicto del manipulado. El edil admitió que rechazó una moción de apoyo a los trabajadores presentada por IUTDEQ por considerar que estaba demasiado politizada.

Sin embargo, dijo haber cambiado de opinión tras recibir numerosos testimonios de trabajadores que hablan de horarios de 8 de la mañana a 3 de la madrugada, insultos, coacciones y todo tipo de abusos. Por ello, pidió que el Ayuntamiento tome un papel activo en el problema y medie entre ambas partes para resolver la situación.

El futuro bus urbano ya tiene reglamento

J. VALDIVIA

ROQUETAS DE MAR. El Pleno de este martes aprobó sin ningún voto en contra, el reglamento del futuro servicio de transporte urbano, que como se sabe, todavía no está implantado en el municipio, aunque ya se cuenta con un proyecto para su próxima licitación.

El concejal de Economía Circular, responsable del transporte público, Francisco Gutiérrez, explicó que el documento del reglamento ha estado en exposición pública el doble de lo es-

tipulado legalmente y que no ha planteado objeciones por parte de la ciudadanía.

El nuevo reglamento, según el edil, viene a «garantizar» un servicio con una flota de vehículos «en estado óptimo» y con la «máxima comodidad, higiene y seguridad». Se garantiza también el acceso universal al servicio con vehículos adaptados y con la remodelación de las paradas, para lo que también se trabaja en la adquisición de nuevas marquesinas. Además, se da a los conductores la condición de «autoridad» durante el servicio.

Gutiérrez informó, igualmente, que se trabaja en los contratos para incluir indicadores electrónicos de próxima parada, así como la integración del servicio en la 'app' municipal y en la plataforma de ciudad que está impulsando el Ayuntamiento. Por último, recordó que el servicio se ha planificado incorporando nuevas tecnologías como el sistema de priorización de los buses en los semáforos para que puedan agilizar su paso y ganar así en velocidad comercial y por tanto, en competitividad frente al vehículo privado.

La cuestión contó con las intervenciones de Vox, Ciudadanos y PSOE. Desde la formación ultraconservadora, su portavoz, José Ignacio Cerrudo, preguntó por la incorporación de idiomas, si habrá refuerzos en los meses

de verano, si la universalidad también beneficiará a los discapacitados auditivos y visuales y si los vehículos serán de bajo impacto ambiental.

Por su parte, el portavoz de Ciudadanos recordó que el servicio es una obligación legal del Ayuntamiento desde que en 2002 se superaron los 50.000 habitantes y deseó que tras 19 años, el municipio cuente por fin con un servicio de transporte público.

Por último, desde el PSOE, Manolo García aseguró que «nos suena muy bien» cuando se tratan asuntos del transporte público, pero recordó que sigue sin llegar después de 20 años y anunció su abstención por considerar que cuando sea real, el documento tendrá que adaptarse a la realidad, que se desconoce cuándo será.

La capital aspira a la accesibilidad con el tercer Plan de la Discapacidad

● La elaboración del mismo está siendo abordada por el Ayuntamiento con análisis y objetivos

Redacción

El Ayuntamiento de Almería está inmerso en la elaboración del II Plan Municipal de Discapacidad que estará listo para el próximo mes de junio y tiene como objetivo principal mejorar las condiciones de vida de las personas con discapacidad, darles mayor protagonismo a ellas y a las asociaciones y colectivos que las representan, además de fortalecer el compromiso de la política municipal almeriense con la satisfacción de las necesidades de las personas con discapacidad, desde una perspectiva planificada, integral y participada.

El plan, que tendrá una duración de cuatro años, incluirá la declaración del municipio en materia de accesibilidad, mejoras dirigidas a fomentar la accesibilidad universal en la capital, además de todas aquellas acciones que, desde cada concejalía del Ayuntamiento se van a desarrollar de cara a impulsar el protagonismo de las personas con discapacidad en la sociedad almeriense del siglo XXI.

En este marco, la concejala delegada del Área de Familia, Igualdad y Participación Ciudadana, Paola Laynez, asegura que mejorar las condiciones de



El alcalde, en una visita a uno de los centros de Almería dedicados a las personas con discapacidad.

Paola Laynez
Concejal de Familia



“Se va a desarrollar en tres fases y en verano tendremos diagnóstico y plan de acción”

vida de las personas con discapacidad requiere de la implicación de todas las áreas municipales, además de instituciones, organismos y administraciones de cara a ejecutar de forma coordinada de las acciones que resulten del futuro plan.

El II Plan Municipal de la Discapacidad se va a desarrollar en tres fases, la de presentación, la fase de diagnóstico y la fase de elaboración del plan, de modo que se ha comenzado con la información a los colectivos sociales y áreas municipales, y se trabaja en la fase de diagnóstico, de modo que se realizará un estudio pormenorizado de los datos de la población con capacidades diferentes, de las actuaciones del propio Ayuntamiento de Almería y de otras administraciones y entidades sociales en relación con este colectivo.

La tercera fase, la de elaboración propiamente dicha del plan, incluye la confirmación del diagnóstico sobre la situación de las personas con discapacidad en Almería y a raíz de él, se priorizarán las actuaciones con las asociaciones, entidades y empresas que hayan participado en el análisis de la realidad actual para terminar con la redacción propia del II Plan Municipal de Discapacidad.

Una redacción que, al igual que la elaboración del plan, corre a cargo de la empresa especializada ENORDIS SLU CEE, que baraja el próximo mes de junio como fecha para la finalización de la confección del diagnóstico y acciones del plan, según ha informado el Ayuntamiento de Almería a través de un comunicado dirigido a los medios informativos.

Los mercadillos volverán a estar contemplados en los fondos de reactivación

Redacción

Los siete mercadillos de Almería mantienen abiertos los puestos de alimentación y otras actividades esenciales para que los ciudadanos puedan realizar las compras de estos productos básicos. El resto, textil y calzado, no podrán instalarse mientras la Junta de Andalucía mantenga el Nivel 4 Grado 2 para la capital.

A los mercadillos se puede acudir a comprar los productos de alimentación y otras actividades esenciales, tales como ferretería, con tranquilidad, pues son espacios al aire libre, mantienen la distancia de seguridad, el uso de mascarilla y la utilización de geles higiénico-sanitarios. Almería cuenta con siete mercadillos. Plaza Pavía, que abre a diario menos el domingo; Mercado Bola Azul, los lunes; Mercado junto al Estadio de los Juegos Mediterráneos, el martes; Mercado de Los Angeles, los viernes; Mercado junto al Auditorio, los sábados; Mercado

Carlos Sánchez destaca la política fiscal solidaria con la venta ambulante

Cabo de Gata, sábados; y Mercado El Alquíán, domingos.

El concejal de Promoción de la Ciudad y Comercio, Carlos Sánchez, afirma que “desde el inicio de la pandemia estamos apoyando a la venta ambulante. Fuimos el primer Ayuntamiento de la provincia que volvió a celebrar los mercadillos en el año 2020, tras el confinamiento, y hemos implantado una política fiscal responsable y solidaria en colaboración con la Federación de Comercio Ambulante en Almería”.

De esta manera, el Ayuntamiento de Almería ofreció a finales de 2020 un programa de ayudas por un importe total de 50.000 euros, que se repartió entre 76 comerciantes de venta ambulante, que representan 258 puestos ambulantes, con una ayuda media de 658 euros, un mínimo que subió a 193,70 euros, y la máxima cantidad que se concedió fue de 1162,74 euros. Carlos Sánchez anuncia que en 2021 “volveremos a implantar ayudas directas para los comerciantes de los mercadillos de Almería”.

El PSOE exige explicaciones por la devolución de una ayuda al empleo

El Consistorio reintegra 248.000 euros a la Junta por “mala gestión”, critica la oposición municipal

Redacción

El vicepresidente del PSOE en el Ayuntamiento de Almería, Pedro Díaz, ha acusado al equipo de gobierno del PP de “despreciar a los desempleados de la ciudad”, al haber tenido que devolver un total de 258.415,15 euros del último plan de empleo ejecutado por el gobierno socialista de la Junta de Andalucía, en 2018, por no encontrar

candidatos a los que contratar ni cubrir las bajas producidas durante su ejecución.

A su juicio, “el alcalde parece no ser consciente de la realidad de esta ciudad, pues a esta cifra se suman los más de 3 millones del Plan Aire de la Junta que rechazó y que podrían haberse destinado a la creación de más de 300 puestos de trabajo directos desde el propio Ayuntamiento”.

Según Pedro Díaz, la devolución ya se ha formalizado en la Junta de Gobierno Local del pasado lunes 8 de febrero, como reintegro parcial de una subvención recibida en el año 2018 para el desarrollo de una iniciativa de cooperación local,



Pedro Díaz, vicepresidente del PSOE.

dentro del Programa de Fomento del Empleo Industrial y medidas de inserción laboral en Andalucía.

“En esa fecha se concedió al Ayuntamiento una subvención de 3,7 millones dentro de dicho plan y, ahora, del total de los fondos, el equipo de gobierno ha tenido que devolver esos más de 250.000 euros, por no haber encontrado candidatos para cubrir determinados puestos, así como por no haber cubierto algunas bajas que se produjeron durante la ejecución del programa”, ha indicado el concejal socialista. “Lo más grave” a su juicio, “es que el dinero era para fomentar el empleo y la inserción laboral de tres grupos de trabajadores: jóvenes, mayores de 30 años y mayores de 45 años, colectivos muy golpeados por la falta de expectativas laborales”. El PSOE apunta, además, a sentencias derivadas de cantidades incorrectas pagadas a participantes del programa.

HUÉRCAL DE ALMERÍA

Redacción HUÉRCAL DE ALMERÍA

El Vivero Municipal de Empresas de Huércal de Almería contará con una Unidad de Orientación Profesional y Acompañamiento para la inserción laboral de personas con discapacidad y/o en riesgo de exclusión social, gracias al convenio de colaboración suscrito en la mañana de ayer por el Ayuntamiento huercalense y la Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca. Gracias a este acuerdo rubricado en el Ayuntamiento de el consistorio ha cedido un espacio a la asociación para que pueda atender a las personas que soliciten su ayuda y de esta forma poder contribuir a que encuentren un empleo.

La firma de este convenio viene a completar los programas con que cuenta el Centro Municipal de Empleo del Ayuntamiento de Huércal de Almería. Desde el consistorio, las medidas para fomentar y ayudar a la búsqueda de empleo son prioritarias, tal como se resalta desde

Arturo Torres
Concejal de Empleo

Se trata de abrirles un mercado laboral para que tengan la oportunidad de trabajar"

el equipo de Gobierno que preside Ismael Torres. "Este programa va orientado hacia las personas más desfavorecidas, como son las personas con discapacidad, para poder abrirles un mercado laboral en el que tengan la oportunidad de poder trabajar", explica el concejal de Empleo, Arturo Torres.

El edil enfatiza además que "para el municipio es muy valioso este acuerdo que hemos suscrito con Verdiblanca, dado que es un área que nunca se había tocado tan directamente, y, en es-



Arturo Torres y Antonio Sánchez de Amo firman el convenio en el Ayuntamiento de Huércal de Almería.

Inserción laboral para personas en riesgo de exclusión y discapacidad

● Ayuntamiento huercalense y Verdiblanca firman un convenio con este objetivo

te caso vamos a completarlo para que todos los colectivos del municipio estén cubiertos".

Una de las claves de las Unidades de Orientación Profesional y Acompañamiento a la Inserción que gestiona la Asociación Verdiblanca consiste precisamente en la itinerancia de las mismas con el objetivo de prestar el servicio al mayor número de personas. Por ello, su instalación en el

municipio de Huércal de Almería, por la importancia en cuanto a población y su situación estratégica, supone un beneficio no solo para las personas con discapacidad del término municipal, sino de todos los municipios adyacentes a este, por lo que, "las personas con discapacidad de esta zona van a verse beneficiadas de todas las políticas que vamos a llevar a cabo

La asociación más veterana de toda Andalucía

La Asociación de Personas con Discapacidad Verdiblanca se constituyó el 9 de marzo de 1979. Desde entonces, trabaja con un objetivo básico y primordial: la integración y normalización de la vida de las personas sea cual sea su discapacidad. El esfuerzo de la más veterana de las asociaciones de la provincia de Almería y de la Comunidad Autónoma Andaluza se ha centrado en mejorar el bienestar de los almerienses con algún tipo de discapacidad. Para ello ha trabajado organizando y desarrollando numerosos programas y proyectos que persiguen no solo alejar a este colectivo de la pasividad, sino también reforzar una concienciación de la sociedad sobre las necesidades de este colectivo.

conjuntamente tanto desde Verdiblanca como desde el Área de Empleo del Ayuntamiento huercalense", explica el presidente de la Asociación Verdiblanca, Antonio Sánchez de Amo. Asimismo, Sánchez destaca que la cesión de este espacio "significa que la corporación municipal tiene una implicación especial con los colectivos más desfavorecidos".

Técnicos especializados en políticas activas de empleo serán los encargados de atender a través de esta Unidad de Orientación Profesional a personas en riesgo de exclusión y personas con discapacidad, con el objetivo de facilitarles la orientación laboral y por tanto inserción laboral, así como promover su participación activa en actividades formativas y de empleo informando al tejido empresarial del municipio sobre estas y otras materias que puedan redundar en su integración social y laboral.

El Ayuntamiento recuerda: aledaños de los colegios son zonas sin humo

La edil Almudena Serrano pone en marcha una campaña surgida del Consejo Escolar Municipal

Redacción

El Ayuntamiento de Huércal de Almería, a través de la Concejalía de Educación, ha solicitado la colaboración de padres, madres y familiares del alumnado para que se mantengan las inmediaciones de los centros educativos libres del humo, tanto de cigarrillos como de dispositivos electrónicos.

Por ello, se ha procedido a colocar en todos los accesos tanto de los cuatro colegios -CEIP Buenavista, CEIP 28 de Febrero, CEIP Clara Campoamor y CEIP La Jarilla-, como en el Instituto de Enseñanza Secundaria Carmen de Burgos, cartelera recordando la prohibición del consumo de tabaco.

Esta iniciativa es una propuesta recogida en el último Consejo Escolar Municipal, celebrado a finales del mes de enero, "donde primó la cordialidad y el consenso para llevar a cabo cualquier decisión que se tenga que tomar y afecte a los centros", según explica la concejala de Educación,

Almudena Serrano.

Con esta medida, desde el consistorio huercalense "se continúa trabajando para que los accesos a los centros educativos sean lo más seguros posibles", resalta Serrano.

Para ello, se ha plasmado en un cartel toda la información para hacerle llegar a la ciudadanía la necesidad de cumplir la normativa, ya que a pesar de que están al aire libre, está prohibido fumar en las puertas y perímetros de colegios e institutos. Por ello, desde el Ayuntamiento "pedimos a la ciudadanía que cuide la salud y hábitos de nuestros menores", concluye la edil.



Almudena Serrano, junto a uno de los carteles en n centro educativo.

Fundación "la Caixa" impulsa proyectos sociales con más de 350.000 euros

● Más de 2.500 personas fueron las beneficiarias de los 14 proyectos elegidos en 2020

Redacción

La Fundación "la Caixa" destinó en 2020 354.890 euros a 14 proyectos sociales en la provincia de Almería a través del Programa de Ayudas a Iniciativas Sociales que tiene entre sus principales objetivos la inclusión social de personas en riesgo o situación de vulnerabilidad, la promoción de la igualdad de oportunidades y la mejora de la calidad de vida de estos colectivos. En el conjunto de España, la cifra invertida en este programa alcanzó los 16,9 millones de euros que se distribuyeron entre 673 proyectos y llegaron a más de 186.104 personas.

El director general de la Fundación "la Caixa", Antonio Vila, ha destacado el esfuerzo que han hecho las entidades en 2020 para impulsar proyectos que responden a las nuevas necesidades sociales surgidas de la crisis sanitaria así como la apuesta de continuidad de la entidad para reforzar estas ayudas. "Hoy, nuestro compromiso social es más necesario que nunca porque la pandemia y las medidas para contenerla tienen un impacto económico y social muy importante que está



La fundación 'La Caixa' hace balance de su programa de ayudas sociales.

2021

Nueva convocatoria

El plazo de recepción de proyectos para la primera convocatoria del Programa de Ayudas a Iniciativas Sociales 2021, Promoción de la Autonomía Personal y Atención al Envejecimiento, a la Discapacidad y a la Enfermedad, ya se ha abierto hasta el 25 de febrero.

Finalidad

Pomover la vida independiente, la autonomía personal y la mejora de la calidad de vida de las personas mayores.

El Programa de Ayudas Sociales cuenta con un presupuesto de 22,8 millones para este año

repercutiendo de manera directa en las personas más vulnerables", ha señalado. En este sentido, el director general de la Fundación "la Caixa" ha anunciado un incremento significativo del presupuesto destinado al Programa de Ayudas Sociales, que pasa de los 16,9 millones de 2020 a los 22,8 millones para este 2021.

El Programa de Ayudas a Iniciativas Sociales incide en diversos ámbitos de actuación como la promoción de la autonomía personal y atención al envejecimiento, a la discapacidad y a la enfermedad; la lucha contra la pobreza infantil y la exclusión social; viviendas para la inclusión social; la inserción sociolaboral; la interculturalidad y la acción social, y la acción social en el ámbito rural. A través de los proyectos seleccionados en cada una de estas convocatorias han sido contratados 3.622 profesionales expertos en cada uno de los ámbitos de actuación, así como también se ha contado con la participación de 16.376 voluntarios.

EN BREVE

El PIB de la provincia descende un 9,1% en el pasado año

BANCO DE ESPAÑA. Según se desprende del artículo analítico 'La evolución de la actividad en las provincias españolas a lo largo de 2020 y sus determinantes', publicado ayer por el Banco de España, el producto interior bruto en Almería descendió un 9,1% en el pasado año, siendo de las que menos baja en Andalucía superando sólo a la provincia de Jaén donde bajó un 8,7%.

Continúa la tendencia a arrancar cultivos en Níjar por el frío

EMPIEZA CICLO DE PRIMAVERA.

En los invernaderos de Níjar ha continuado la tendencia a arrancar cultivos que estaban programados de ciclo largo debido a que ha ido bajando su rentabilidad por el frío de semanas anteriores. A consecuencia de este arranque se han trasplantado ciclos de primavera, según la información remitida por Estadísticas Agrarias y Pesqueras de Andalucía.

La inversión en obra pública en Almería cae y es de 116,7 millones

BALANCE DE 2020. La inversión pública en obras en Andalucía ascendió a más de 1.746 millones en Andalucía (+4,27%) en el 2020, según un informe elaborado por la Asociación de Constructores y Promotores de Málaga (ACP). Según su informe la inversión en Almería bajó respecto a 2019 y fue de 116,7 millones.

PRECIOS EN SUBASTA DÍA DE AYER EN AGROEJIDO

Cortes	Berenjena Larga	Berenjena Rayada	Calabacín	Calabacín Gordo	Judía Helda
1	1,00	0,91	0,70	0,64	4,38
2	0,95		0,66	0,62	3,39
3	0,91		0,63	0,60	3,04
Cortes	Judía Emerite	Judía Strike	Pepino Corto	Pepino Francés	Pepino Almería
1	-	-	1,40	1,27	1,56
2			1,35	1,16	1,50
3			1,30	1,10	1,45
Cortes	Pto. California Verde	Pto. Calif. Rojo	Pto. Calif. Amarillo	Pto. Lamuyo Verde	Pto. Lamuyo Rojo
1	1,28	0,84	1,04	1,21	0,81
2	1,25	0,83	1,00	1,16	0,76
3	1,15	0,81	0,96	1,12	0,71
Cortes	Pto. Italiano Rojo	Pto. Italiano Verde	Tomate Daniela V.	Tomate Daniela	Tomate Pera
1	-	1,16	-	-	-
2		1,12			
3		1,04			

Fuente: Agroejido.

Asaja organiza un curso sobre 'Internet Seguro'

Redacción

Asaja prepara para el próximo 17 de febrero un nuevo curso sobre "Internet Seguro" que se imparte de forma online y que tiene carácter gratuito. Se trata de la segunda edición de este curso que ya se viene impartiendo desde el 29 de enero y con el que se busca mejorar el conocimiento básico sobre el uso correcto y seguro de

las nuevas tecnologías con las que se tiene contacto diario, dentro de la necesaria digitalización del sector.

En total son 50 horas de formación en la que se explicará el uso de herramientas y aplicaciones de seguridad, instalación de antivirus, manejo de banca electrónica, la realización de compras online, etc.

El curso se prolongará hasta el 8 de marzo.

